

En retour, plusieurs groupes canadiens ont visité la Chine, y compris une délégation médicale, ainsi que des délégations représentant les secteurs des mines, des métaux, du pétrole et, plus récemment, de l'énergie électrique. Un rapport très important et détaillé a été présenté par l'Association médicale canadienne à l'honorable Mitchell Sharp et à l'honorable Marc Lalonde, et au moins dans le domaine de la médecine, les possibilités d'échanges s'annoncent bien. Un petit groupe de spécialistes agricoles canadiens a voyagé dans le nord de la Chine pendant trois semaines, en juin 1973; et une mission chinoise représentant le secteur agricole doit venir au Canada prochainement. Une délégation scientifique canadienne, menée par l'honorable Jeanne Sauvé, ministre d'État aux Sciences et à la Technologie, sera de retour d'une visite à la Chine peu de temps avant l'arrivée du Premier ministre Trudeau à Pékin.

Dans une veine plus populaire, les échanges dans le domaine du sport se sont multipliés depuis que les chinois ont invité une équipe canadienne de tennis de table à visiter la Chine en avril 1971. Des échanges ont été organisés dans les domaines du tennis de table, du badminton et du basket-ball à la suite d'un accord conclu entre la Fédération canadienne des sports et de la Fédération chinoise des sports en décembre 1971. Des patineurs canadiens sur glace ont exécuté leur numéro, en août dernier, à